

Los pasados 26 y 27 de Abril se celebraron en Málaga las Jornadas Técnicas de Archivos en la Administración Local. La norma ISO 30300



0 fue nombrada en muchas ocasiones a lo largo de los días. El lema de la Jornada se prestaba a ello: **Gobernanza y gestión documental**. El Ayuntamiento me invitó a dar la primera conferencia que tenía como tema la norma ISO 30300 como instrumento de transparencia y buen gobierno. La sintonía del Ayuntamiento de Málaga, con larga tradición en su apuesta por la implantación de sistemas de calidad, con las nuevas propuestas y su viabilidad en la Administración local se puso en evidencia con la presentación previa del Director de Calidad del Ayuntamiento.

Pero la norma ISO 30300 se nombró en otras muchas ocasiones durante las jornadas: como una herramienta para las Pymes (Nuria Amérigo), como parte de la evolución de la normalización en gestión documental (Joachim Llansó), o como referencia para otros proyectos.